



## Gestión irresponsable de Montserrat Arcos al frente del ONMPRI; rechazamos sus acusaciones: Montserrat Hernández

La diputada federal Montserrat Hernández Pérez y la presidenta del Organismo Nacional de Mujeres Priista (ONMPRI), Xitlalic Ceja García, rechazaron los dichos de la legisladora Monserrat Arcos quien acusó que fue víctima de Violencia Política en Razón de Género. En conferencia de prensa, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI señaló que, con estas acusaciones, Arcos le da la espalda al Partido que le dio oportunidad de haber ocupado tres cargos de elección popular por la vía plurinominal.

<https://www.tallapolitica.com.mx/gestion-irresponsable-de-montserrat-arcos-al-frente-del-onmpri-rechazamos-sus-acusaciones-montserrat-hernandez/>